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平成２２年第１０回 災害土砂処理委託調査特別委員会会議録 

 

○日 時 平成２２年７月２３日（金） 午前９時５９分 

○場 所 議会棟３階・全員協議会室 

○調査案件 

（１）災害土砂処理委託調査について 

① 一般廃棄物にした理由・経緯 

② 県と市の協議の内容 

③ 契約に至る経緯 

④ 国庫補助金について 

⑤ 一般廃棄物処理業の許可を得た経緯 

 

─────────────────────────────────── 

○出席委員（１３名） 

    災害土砂処理委託調査特別委員長  伊 藤   央 

    災害土砂処理委託調査特別副委員長  大 田  雄二郎 

    災 害 土 砂 処 理 委 託 調 査 特 別 委 員  河 杉  憲 二 

〃          木 村  一 彦 

〃          重 川  恭 年 

〃          田 中  健 次 

〃          田 中  敏 靖 

〃          土 井   章 

〃          松 村   学 

〃          三 原  昭 治 

〃          山 田  耕 治 

〃          山 根  祐 二 

〃          山 本  久 江 

─────────────────────────────────── 

○欠席委員（２名） 

             青 木  明 夫 

             安 藤  二 郎 
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─────────────────────────────────── 

○委員外議員（１名） 

                      行 重  延 昭 

─────────────────────────────────── 

○出席書記 

                       森 重   豊 

────────────────────────────────────── 

午前９時５９分 開会 

○伊藤委員長  それでは皆さん、御起立ください。 

 ただいまから災害土砂処理委託調査特別委員会を開催いたします。よろしくお願いしま

す。（「お願いします」と呼ぶ者あり）着席ください。 

 本日の欠席委員は、青木委員と安藤委員でございます。 

 本日の委員会は公開といたしたいと存じますが、御異議ございませんでしょうか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○伊藤委員長  御異議ないものと認めます。それでは公開とさせていただきます。 

 それでは、お手元にお配りしておりますレジュメに沿って進行してまいりますので、御

協力をお願いいたします。 

 最初に、レジュメの１番、本調査に係る記録提出請求及び実地調査の件でありますが、

実際に災害土砂に石灰を散布したシルバー人材センターに対し、記録を７月２９日までに

提出していただきたいと考えております。 

 また、それとあわせて、７月２９日午前９時３０分にシルバー人材センターに委員全員

でお伺いし、その書類の説明を求めたいというふうに考えておりますが、いかがでござい

ましょうか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○伊藤委員長  はい。それでは、１の記録提出請求及び実地調査の件については御協議い

ただいたように決したいと存じます。 

 次に、２の説明員、参考人、証人の出席・出頭要求でございますが、参考人招致を行っ

ていろいろとお伺いしましたが、いまだに不明な点がございます。次の６人の方々にお越

しいただこうというふうに考えております。 

 嘉村前副市長、古谷前生活環境部長、吉村生活環境部次長、今田クリーンセンター所次

長、道路課の浅井係長、河川港湾課の岡本主任の６名でございます。よろしいでしょうか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 
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○伊藤委員長  はい。出席いただく場合でございますが、地方自治法第１００条第１項に

基づき、証人ということで出頭いただこうというふうに考えております。いかがでしょう

か。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○伊藤委員長  それでは、ただいま御協議いただいたように決したいと存じます。 

 証言を求める事項でございますが、嘉村前副市長、古谷前生活環境部長、吉村部次長は、

調査項目５つのすべてにおいて、それから今田クリーンセンター所次長、道路課の浅井係

長、河川港湾課の岡本主任の３名は、契約に至る経緯の１項目としたいと存じますが、い

かがでございましょうか。 

○土井委員  今田氏もそうですかね。今田氏の場合、少し広がるかなという気がせんでも

ないけれども。 

○伊藤委員長  県との過程、それ以外もありますかね。 

○土井委員  うん。いや、だから契約に至るというのは、今ちょっと僕の勘違いかもしれ

ませんけども、道路課と河川港湾課は、要するに業者との直接契約に至る交渉をして、交

渉が難航したという部分でしょうが、今田さんの場合は県とのどうのこうの、どうのこう

のちゅうのも入ってくるんかなちゅう感じがしないでもないですけども、ここで契約に関

するだけちゅうて固定してもらわんほうがええかなという気がしました、今現在では。 

○伊藤委員長  そのほかの事項についてはよろしいですか。（発言する者あり）マイクを

使ってお願いします。 

○田中健次委員  国庫補助の申請云々も、クリーンセンターの所長補佐ですから若干関係

してくる部分があるのかなと思いますけども。 

○伊藤委員長  はい。その他。 

○重川委員  前から言っておりますけれども、その５項目ありますよね。１点に絞る過程

で関連的に聞いてみたいということがそれぞれ出てくると思うんですよね。その辺は関連

ということで（「結構でございます」と呼ぶ者あり）いいんですね。 

○河杉委員  今田さんは中司さんの後ですよね。中司さんにも聞きたいと思ったんですけ

れども、どうなんですか。 

○伊藤委員長  その後ということで、この６名を証人としてお伺いした後ということでは

まずいですか。 

○河杉委員  ああその後ですか。 

○伊藤委員長  はい。必要があればということ。 

 今、皆さんからの御意見は今田クリーンセンター所次長について、契約に至る経緯のほ
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か県との協議の過程について、それから国庫補助についてということでありますが、この

３項目でよろしいですかね。ほかの２項目はよろしいですか。（「いいです」と呼ぶ者あ

り）はい。 

 ということで、では今田クリーンセンター所次長に対する証言を求める事項でございま

すが、これに関しては今御協議いただいたように、県との協議の過程、それから国庫補助

について、それから契約に至る経緯、この３項目ということで決したいと存じます。よろ

しいでしょうか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○伊藤委員長  出頭いただく日時についてでございます。５日、木曜日１０時から嘉村前

副市長（「８月５日」と呼ぶ者あり）はい。８月５日です。（「それ何時です」と呼ぶ者

あり）木曜日１０時から嘉村前副市長、午後１時から吉村生活環境部次長、午後３時から

今田クリーンセンター所次長、９日、月曜日１０時から古谷前生活環境部長、午後１時か

ら道路課の浅井係長、午後２時から河川港湾課の岡本主任といたしたいと存じます。 

 また、今田クリーンセンター所次長、道路課の浅井係長、河川港湾課の岡本主任の３人

に証人をいただく際には、秘密会としたいと存じますがいかがでしょうか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○伊藤委員長  はい。それでは、出頭いただく日時は御協議いただいたように決したいと

存じます。 

 次に、日程についてでございます。 

 確認となりますが、７月２９日午前９時半からシルバー人材センターにて実地調査を行

います。それから、第１１回の開催は８月５日の午前１０時から。第１２回の開催は８月

９日の午前１０時となります。 

 以上で本日の協議事項の審議についてはすべて終了いたしました。何かございますでし

ょうか。 

○河杉委員  この協議会は、開かれる予定はもう１回確認したいんですが。 

○伊藤委員長  はい。お待ちください。３０日、はい。（発言する者あり）そうですね、

２９日シルバーの実地調査が終わった後、終了後に引き続き協議会を開催いたします。 

○河杉委員  午後ずれ込みます。午後は。（発言する者あり） 

○伊藤委員長  そうですね、午後にずれ込めないんです。（「込めないんです」と呼ぶ者

あり）はい。（発言する者あり）はい。がございますし、私が教民の委員長の当て職で同

和会の何とかありますんで、はい。午前中でということになります。 

 それから、３０日に１３時から協議会です。それだけですかね、今決まっております。
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（発言する者あり）うん、９時半です。２９日は９時半です。はい。調査がですね。 

○重川委員  ちょっといいですか。 

○伊藤委員長  はい。 

○重川委員  それは直接シルバー行くんですか。 

○伊藤委員長  直接シルバー集合してください。 

○重川委員  ということでいいですね。 

○伊藤委員長  はい。 

○土井委員  ２９日の９時はここに集まって、何かやってシルバー行くんじゃないんです

かいね。 

○伊藤委員長  いや、直接現地集合と考えておりますが、何か必要がありますか。 

○土井委員  いやいやいや、９時３０分。 

○伊藤委員長  はい。９時半に現地です。 

○土井委員  ９時３０分ね。 

○伊藤委員長  はい。よろしいですかね。（発言する者あり）はい。してございます。当

初９時という話だったんですが、向こうの御都合ということで９時半ということ、はい。

（発言する者あり）一応会議室を、はい。よろしいでしょうか。はい。 

 それでは、これをもって委員会を散会いたします。皆様御起立ください。お疲れさまで

ございました。 

午前１０時０９分 散会 

────────────────────────────────────── 

防府市議会委員会条例第３０条第１項の規定により署名する。 

   

平成２２年７月２３日  

 

防府市議会災害土砂処理委託調査特別委員長  伊 藤   央 

－5－ 


